
                                         MOT DE LA PRÉSIDENTE   

  

C’est un bonheur réel de se rencontrer autour de cette table en ce  

16 novembre 2019 .Je vous suis sincèrement reconnaissant d’y avoir investi ce 

 temps aujourd’hui . 

Soyez assurés que la préoccupation des membres de la Commission  des 

Officiels est  d’aider chacun de vous à atteindre votre objectif en tant 

 qu’officiel(le) en athlétisme. 

Offrir des formations, organiser des évaluations, travailler à recruter de 

 nouveaux officiels et surtout d’assurer la rétention des officiels actuels, telle 

est notre mission. Pour ce, il nous est important de connaitre vos besoins et  

attentes. C’est le rôle de chacun de les exprimer. 

Il n’est pas toujours aisé de répondre à tous et chacun; il peut arriver des  

contraintes, des situations hors de notre contrôle. Mais toujours,  

nous sommes disposés à déployer les efforts nécessaires qui s’imposent. 

Sans plus tarder, je vais laisser à chacun des membres de la Commission  

exposer le travail réalisé durant la dernière année concernant, les dossiers de 

formation, évaluation, obtention de diplôme, recrutement et rétention ainsi  

que reconnaissance. 

Suite à la lecture de chacun des rapports, n’hésitez pas à demander tout  

éclaircissement jugé pertinent.  La transparence doit primer. 

Pour terminer, j’invite chacun à relire notre code d’éthique avec un accent  

spécial concernant les relations entre officiels. Travaillons en harmonie tous  

dans la même direction. 

 

Cécile Lefebvre, 

Présidente de la Commission des Officiels        

              


